

fréquenter l'Ecole normale. On s'adresse donc aux normaliennes de Québec pourvues de diplômes académiques ou modèles, pour le français et l'anglais. Les candidats doivent, en outre, être en mesure de parler un excellent anglais et de subir, en anglais, un ou deux examens spéciaux devant les autorités du Département d'Education du Manitoba. Pour éviter les démarches inutiles, toute proposition de service doit être accompagnée de la recommandation de personnes compétentes, les Directrices, par exemple, ou les Principaux des Ecoles Normales d'où on est sorti diplômé. Il y a là, pour des institutrices pouvant réunir les qualités voulues, une excellente tâche patriotique à tenter.

—Le personnel de la Commission d'administration du Canadien-Nord est définitivement nommé A. M. D.-B. Hanna, président, et à MM. Mitchell et Bell, déjà mentionnés, sont ajoutés MM. R. Hobson, T. Jones, E.-R. Wood, A.-T. Riley et C.-M. Hamilton.

—Le juge McLennan, de Montréal, est nommé président du Bureau de révision des décisions des bureaux de conciliation, en matière de différends ouvriers. Autres membres: MM. C.-H. Duggan et Gustave Francq, de Montréal, J.-W. Bruce et S.-R. Parsons, de Toronto.

—Nomination au Sénat de M. William Sloan, unioniste, et de M. Turriff, député libéral unioniste d'Assiniboine.

—Caucus libéral à Ottawa. On décide, notamment, de ne pas reprendre avant la fin de la guerre la publication du *Mois libéral*.

—L'hon. juge Gustave Lamothe, de la Cour Supérieure de Montréal, est nommé juge en chef de la Cour du Banc du Roi, en remplacement de feu sir Horace Archambault. M^e Albert de Lorimier succède au juge Lamothe à la Cour Supérieure à Montréal; M^e J.-E. Martin, au juge Trenholme à la Cour du Banc du Roi; et M^e L.-J. Loranger, à feu le juge Dugas, pour le district de Joliette.

—Une chaire de pédagogie sera créée à l'Université Laval à Montréal. Cette chaire fera partie de la Faculté des Arts.

—Ainsi qu'à Winnipeg, Montréal, Hamilton et Sainte-Catherine dans l'Ontario, le bolchévisme montre la tête à Toronto, où l'on déniché une société russe dite *Groupe de bolchévicks sociaux-démocrates*, ou encore *Groupe d'anarchistes sociaux-démocrates*...

—Arrivée à Montréal du nouveau consul général de France au Canada, M. Henri Ponsot.

—Mort de M. Cyprien Doris, depuis 1897 député de Napierville à la Législature de Québec.

ETATS-UNIS

—Mort de S. E. le Cardinal Farley, archevêque de New-York. S. E. le Cardinal Farley était né en Irlande, le 20 avril 1842. Il avait été ordonné prêtre en 1870, à Rome, d'où il revint aux Etats-Unis. Il

fut nommé en 1891 vicaire général de l'archidiocèse de New-York, puis évêque auxiliaire, en 1895. Il était archevêque de ce siège depuis 1902. Il reçut la pourpre au Consistoire de 1911.

—Mort de S. G. Mgr Chatard, évêque d'Indianapolis. Mgr Chatard était né à Baltimore. Il fut ordonné prêtre à Rome, en 1862. Il fut longtemps à la tête du Collège Américain à Rome. L'évêque coadjuteur d'Indianapolis était, depuis 1892, Mgr Joseph Chartrand.

—On publie à Washington toute une série de documents officiels confirmant l'existence de la conjuration germano-bolchévick. Il est prouvé par ces textes que l'Allemagne s'est fait aider par les révolutionnaires russes, aujourd'hui maîtres de la Russie, dans le fonctionnement de son système d'espionnage, de défaitisme et de sabotage dans les pays alliés, et notamment aux Etats-Unis et au Canada. Elle a fait ses agents de ces révolutionnaires, qu'elle a pu adjoindre ainsi à ses propres espions et occuper à la dissociation intérieure des pays contre lesquels elle était rangée en bataille. Ainsi beaucoup de faits se trouvent expliqués, par exemple, la trahison contre la Roumanie, la situation russe, le sabotage des usines aux Etats-Unis, l'existence de clubs bolchévicks au Canada. Il est donc rigoureusement vrai de dire qu'en faisant la guerre à l'Allemagne, nous ne sommes pas ligüés seulement contre le germanisme intellectuel et militaire, mais encore contre le plus formidable système de mensonge, de tricherie et de déloyauté que l'histoire ait connu!

—La Chambre des Représentants à Washington sanctionne à l'unanimité le bill des impôts de guerre en vertu duquel il sera prélevé environ \$8,182,000,000. L'Oncle Sam obtiendra facilement les 24 milliards que vont nécessiter les immenses préparatifs de la présente année de guerre. Evidemment, les Etats-Unis font vite, mais bien!

—On saisit onze navires de l'American Transatlantic Company, qui était soutenue par la finance allemande. La chasse aux embochés se continue. Après Debs, qui est condamné à 10 ans de travaux forcés, un nommé Léo Kreutzinger est inculpé d'avoir violé la loi contre l'espionnage.

—M. John-W. Davis, solliciteur général, ancien gouverneur de la Virginie occidentale, est nommé ambassadeur des Etats-Unis à Londres, en remplacement de M. Walter Page.

—Mort de M. Jem Iverson Westengard, professeur de droit international à Harvard, depuis 1911 membre du tribunal d'arbitrage de la Haye.

ANGLETERRE

—La conférence ouvrière interalliée et socialiste convoquée à Londres à la demande du président de la Fédération Américaine du Travail, Samuel Gompers, et à laquelle assistait Kerensky, s'est prononcée unani-